

Programme de deux ans au Centre Tara

Two Year Program at Centre Tara

REPAS & HÉBERGEMENT – MEALS & ACCOMODATIONS

Tous les repas sont fournis par le Centre Tara pour un total de 157 \$. Ce montant sera ajouté à votre choix de chambre. Le montant total des repas et de l'hébergement doit être payé en totalité directement au Centre Tara à votre arrivée.

All meals are provided by Centre Tara, the amount of \$157. will be added to your choice of room. The total amount for the meals and accommodations must be paid in full, directly to Centre Tara upon arrival.

<u>CENTRE TARA –repas /meals</u>			
Tous les repas sont végétariens / all meals are vegetarian	Vendredi / Friday	Samedi / Saturday	Dimanche / Sunday
Petit-déjeuner / Breakfast	pas disponible / not available	\$18.00	\$18.00
Dîner / Lunch	\$23.00	\$23.00	\$23.00
Souper / Dinner	\$26.00	\$26.00	pas disponible / not available
Somme du jour/ daily total:	\$49.00	\$67.00	\$41.00

Le Centre Tara a une configuration particulière concernant les chambres, cela est hors de notre contrôle.

Les participants peuvent être amenés à partager des chambres, et nous comprenons que partager un espace n'est peut-être pas idéal pour tout le monde. Sachez que nous faisons tout notre possible pour assurer le bien-être de tous les participants ainsi que pour favoriser un sentiment de communauté et d'harmonie au sein du groupe.

Nous apprécions grandement votre compréhension et votre coopération. Si vous avez des besoins spécifiques, n'hésitez pas à nous en faire part.

Center Tara has a particular configuration regarding rooms, and this is beyond our control.

Participants may be required to share rooms, and we understand that sharing a space might not be ideal for everyone. Please know that we are doing our utmost to ensure the well-being of all participants as well as fostering a sense of community and harmony for the group.

We greatly appreciate your understanding and cooperation. If you have specific needs, please let us know.

<u>Hébergement - Centre Tara - Lodging</u>	
Dortoir - Dormitory	\$40/ nuit – night
Occupation double avec salle de bain commune - Shared bedroom, communal bathroom	\$55/ nuit – night
Occupation double avec salle de bain partagée - Shared bedroom, shared bathroom	\$65/ nuit – night
Occupation simple avec salle de bain commune - Private bedroom, communal bathroom	\$90/ nuit – night
Occupation simple avec salle de bain privée - Private bedroom, private bathroom	\$100/ nuit – night

TRANSPORT

Le covoiturage peut être mutuellement bénéfique, c'est un excellent moyen d'aider ceux qui ont besoin d'un moyen de transport, tout en étant prêt à contribuer aux dépenses de carburant, l'impact environnemental et aussi réduit. Bien que Copperlight ne soit pas responsable du transport vers et depuis le Centre Tara, nous sommes disposés à organiser cela au mieux de nos capacités.

Carpooling can be mutually beneficial, it is a great way to help those in need of transportation, while they contribute to fuel expenses and environmental impact is reduced. Although Copperlight is not responsible for any transportation to and from Centre Tara, we are willing to organize this to the best of our abilities.